

ABSTRAK

Hanik Miftahul Jannah, NIM. 12103173022, Penanganan dan Pencegahan *Stunting* dalam Perspektif Peraturan Bupati Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan *Stunting* Terintegrasi dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Desa Mojoarum Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung), Prodi Hukum Tata Negara, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Hj. Indri Hadisiswati, S.H.,M.H.

KataKunci: Penanganan dan Pencegahan, *Stunting*, Peraturan Bupati Tulungagung No. 52 Tahun 2019, *Fiqh Siyasah*.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya *Stunting* di Provinsi Jawa Timur khususnya di Kabupaten Tulungagung. Salah satunya adalah Desa Mojoarum dengan jumlah 21 balita terjangkit *stunting*. Penanganan *stunting* merupakan prioritas pembangunan nasional melalui Rencana Aksi Nasional Gizi dan Ketahanan Pangan. Dalam hukum Islam, penanganan dan pencegahan *stunting* merupakan bagian dari *Fiqh siyasah* dalam menjaga kemaslahatan umat.

Rumusan penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum? 2) Bagaimana pelaksanaan Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan *Stunting* Terintegrasi pada penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum? Dan 3) Bagaimana tinjauan *fiqh siyasah* dalam penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum? Adapun tujuan penelitian: 1) Untuk mengetahui penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum, 2) Untuk mengetahui pelaksanaan Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan *Stunting* Terintegrasi pada penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum, dan 3) Untuk mengetahui tinjauan *fiqh siyasah* dalam Penanganan dan pencegahan *stunting* di Desa Mojoarum.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian empiris. Teknik pengumpulan data dengan wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penanganan dan Pencegahan *Stunting* di Desa Mojoarum dilakukan dengan 5 layanan konvergensi *stunting* yaitu kesehatan ibu dan anak dengan program pemberian tablet tambah darah bagi remaja dan ibu hamil, pemberian PMT, penambahan fasilitas posyandu; konseling gizi terpadu; penyediaan sanitasi dan air bersih; perlindungan sosial dan PAUD yang berkualitas. 2) Pelaksanaan Peraturan Bupati Nomor 52 Tahun 2019 tentang Percepatan Pencegahan *Stunting* Terintegrasi di Desa Mojoarum telah sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Upaya yang dilakukan pemerintah desa dan pihak-pihak terkait mulai dari perencanaan, penganggaran, pelaksanaan, hingga pemantauan dan evaluasi. 3) Penanganan dan pencegahan *stunting* merupakan kebijakan pemerintah dalam menjaga dan mewujudkan kemaslahatan yang sejalan dengan kaidah *fiqh siyasah dusturiyah*. Dalam hal ini upaya yang dilakukan bertujuan untuk membentuk generasi yang diidealkan Al-Qur'an dan Hadis, yakni generasi saleh yang kuat iman, ilmu, fisik, mental dan material.

ABSTRACT

Hanik Miftahul Jannah, NIM. 12103173022, Handling and Prevention of *Stunting* in Mojoarum Village, Gondang District, Tulungagung Regency, State Administrative Law Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.

Keywords: Handling and Prevention, Stunting, Tulungagung Regent Regulation No. 52 of 2019, Fiqh Siyasah.

This research is motivated by high *stunting* in East Java Province, especially in Tulungagung Regency. One of them is Mojoarum Village, where 21 toddlers are stunted. Handling *stunting* is a national development priority through the National Action Plan for Nutrition and Food Security. In accordance with the Law on Villages. In Islamic law, the handling and prevention of *stunting* is part of *Fiqh siyasah* in maintaining the benefit of the people.

The formulations of this research are: 1) How is the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village? 2) How is the implementation of the Tulungagung Regent's Regulation Number 52 of 2019 concerning the Acceleration of Integrated *Stunting* Prevention in the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village? And 3) How is *fiqh siyasah* review in the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village? The research objectives: 1) To find out the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village, 2) To find out the implementation of Tulungagung Regent Regulation Number 52 of 2019 concerning the Acceleration of Integrated *Stunting* Prevention in the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village, and 3) To find out the *fiqh siyasah* review. in the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village.

This research used a qualitative approach with the type of empirical research. Data collection techniques with in-depth interviews, observation and documentation. Data analysis uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Meanwhile, the validity of the data was carried out by means of extension of participation and triangulation.

The results of this research indicate that: 1) Handling and Prevention of *Stunting* in Mojoarum Village is still not optimal. This is evidenced by the large number of toddlers and under-fives who fall into the *stunting* category. 2) The Tulungagung Regency Government through Regent Regulation Number 52 of 2019 concerning the acceleration of *stunting* prevention is intended to improve the nutritional quality of individuals, families and communities. 3) Based on the *Fiqh siyasah* review, the handling and prevention of *stunting* in Mojoarum Village has been in accordance with the aspects of regulating the relationship between the government and its citizens in *fiqh siyasah dusturiyah*, where the reciprocal relationship between the government and citizens and the rights of citizens must be protected in accordance with the law. existing law.

الملخص

هنيك مفتاح الجنة، 12103173022، التعامل مع التقرم والوقاية منه من منظور لائحة الوصي رقم 52 لعام 2019 بشأن تسريع الوقاية المتكاملة للتقرم وسياسة الفقه (دراسة حالة في قرية موجواروم ، مقاطعة جوندانج ، مقاطعة تولونج أجونج). قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2022. المشرف: الحاجة إندرى هاديسواتي الماجستير.

الكلمة الرئيسية: العلاج والوقاية، التقرم، اللائحة رقم. قانون رقم 52 لسنة 2019، فقه السياسة.

كان الدافع وراء هذا البحث هو التقرم الشديد في مقاطعة جاوة الشرقية ، وخاصة في منطقة تولونغاونغ ريجنسي. أحدهم قرية موجواروم مع 21 طفلاً مصاباً بالتقرم. يعتبر التعامل مع التقرم من أولويات التنمية الوطنية من خلال خطة العمل الوطنية للتغذية والأمن الغذائي. في الشريعة الإسلامية ، يعتبر التعامل مع التقرم والوقاية منه جزءاً من سياسة الفقه في الحفاظ على منفعة الناس.

صيغ هذا البحث هي: (1) كيف يتم التعامل مع التقرم والوقاية منه في قرية موجواروم؟ (2) كيف يتم تنفيذ لائحة تولونج أجونج رقم 52 لعام 2019 بشأن تسريع الوقاية المتكاملة من التقرم في التعامل مع التقرم والوقاية منه؟ و (3) كيف تتم مراجعة فقه السياسة في معالجة التقرم والوقاية منه في قرية موجوروم؟ أهداف البحث هي: (1) معرفة كيفية التعامل مع التقرم والوقاية منه في قرية موجواروم ، (2) لمعرفة تنفيذ لائحة تولونغا جونج ريجنت رقم 52 لعام 2019 بشأن تسريع الوقاية المتكاملة للتقرم في التعامل مع التقرم والوقاية منه. قرية موجوروم ، و (3) لمعرفة مراجعة فقه السياسة في التعامل مع التقرم والوقاية منه في قرية موجواروم.

تستخدم هذه الدراسة نهج النوعي مع نوع البحث التجريبي. تقنيات جمع البيانات مع المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) التعامل مع التقرم والوقاية منه في قرية موجواروم يتم من خلال 5 خدمات تقارب خاصة بالتقرم ، وهي صحة الأم والطفل مع برنامج إعطاء أقراص مضاف إليها الدم للمراهقين والنساء الحوامل ، مع إعطاء، إضافة مرافق؛ استشارات التغذية المتكاملة. توفير الصرف الصحي والمياه النظيفة؛ الحماية الاجتماعية والتعليم الجيد في مرحلة الطفولة المبكرة. (2) تنفيذ لائحة رقم 52 لعام 2019 بشأن تسريع الوقاية المتكاملة من التقرم في قرية وفقاً للوائح المعمول بها. تبدأ الجهود التي تبذلها حكومة القرية والأطراف ذات الصلة من التخطيط والموازنة والتنفيذ إلى المراقبة والتقييم. (3) التعامل مع التقرم والوقاية منه سياسة حكومية في الحفاظ على الفوائد وتحقيقها بما يتماشى مع قواعد فقه السياسة دستورية. في هذه الحالة ، تهدف الجهود المبذولة إلى تكوين جيل مثالي بالقرآن والأحاديث النبوية ، أي جيل تقي قوي الإيمان والمعرفة والجسد والعقل والمادية.